



# 地域子育てネットワークだより

令和2年6月号

発行／兵庫県子育て応援ネット推進協議会事務局

〒650-8567 神戸市中央区下山手通 5-10-1 兵庫県企画県民部女性青少年局男女家庭課 電話:(078)341-7711 内線 2798

E-MAIL: danjokatei@pref.hyogo.lg.jp http://web.pref.hyogo.lg.jp/kk17/network-dayori.html

## うれしいサービスいろいろ♪ 「ひょうご子育て応援の店」

県内約 4,800 店の協賛店が 18 歳未満の子育て世代を応援しようと  
料金割引や子ども連れが利用できる授乳室の設置など  
様々なサービスを提供しています。ぜひ会員登録しご利用ください。

また、子育て世代応援サービスを提供いただける店舗の登録も  
募集中。ご登録店舗にはステッカーをお送りします。



このマークが目印!

### ★サービス/特典例

- ◎料金の割引（特定日に割引、ポイント加算、景品プレゼント等）
  - ◎協賛店が主催する行事への参加（子供向け行事への参加等）
  - ◎子ども連れにやさしい設備の利用（プレイルーム、授乳室、ベビーベッド等）
- ※店舗により異なります

### ★サービスを利用できる会員の登録方法(登録:無料)

|   | スマホの場合  | パソコンの場合   |
|---|---|---|
| 1 | QRコードを読み込み<br>表示されるアドレスに<br>( <a href="mailto:apply@hyogo-kosodate.jp">apply@hyogo-kosodate.jp</a> )<br>空メールを送信 | 「ひょうご子育て応援の店」HP<br>→「パスポート会員登録」ページへ<br>→①「会員登録ページ」をクリック<br>→メールアドレスを入力・送信 |
| 2 | 送られてきたメールに記載された URL をクリック<br>→必要な項目を入力し送信<br>→パスポート画像の URL が届きますので店頭でご提示ください                                    |   |



画面イメージ

★詳しくは・・・「ひょうご子育て応援の店」ホームページ  
<http://www.hyogo-kosodate.jp/>

## 「家族の日」写真コンクール 応募期限 9月30日まで

兵庫県では、家族・家庭の大切さを見つめ直すきっかけとして  
第13回「家族の日」写真コンクールを開催します。  
スマホやカメラに眠るあなたの家族の一コマをぜひお寄せください。



- ① 応募資格 兵庫県内に在住・在勤・在学している方、e-県民登録者
- ② 応募締切 令和2年09月30日(水)
- ③ 賞
  - ・兵庫県知事賞 副賞 2万円相当
  - ・兵庫県議会議長賞 副賞 1万円相当 など

※受賞作品は、翌年のポスター、チラシに掲載することがあります。



QRコード

☆詳しくは「兵庫県 家族の日写真コンクール」[検索](#)



## 子育て応援ネットの活動紹介

声かけ・見守り活動などで子育て家庭を応援する「子育て応援ネット」の各地の取り組みを紹介します。

三木市では、**三木市女性団体連絡協議会**が推進母体となり、**地域の子育て支援**を行っています。通年の活動として、**登下校時の見守り**や三木市が子育て中の親子のふれ合いの場として開催している「**子育てキャラバン**」に**ボランティア**として参加しています。

また、多世代交流事業として開催される「**吉川児童館にこにこまつり**」では、お菓子作りなど親子で楽しめるあそびの**ブース**を提供しています。その他、自主事業として、**毎年、子育てセミナー**を開催しています。令和元年度は子育てする人も支援する人も**心の健康を学ぶ**アンガーマネジメントをテーマに開催し参加された方から**好評をいただきました**。今後も、地域のニーズにあわせた活動を行うことで安心して子育てができるよう応援していきたいと思えます。

**三木市女性団体連絡協議会**  
会長 八木和子



連載  
第146回

## マスク熱中症に注意しよう

県立こども病院名譽院長 中村 肇

新型コロナの緊急事態宣言が解除されはじめ、学校に行ける日ももうすぐです。春を飛びこえて、もう初夏の季節です。

新型コロナへの感染対策の、手洗いとマスクの着用および社会的距離（2メートル以上離れる）をとることは、緊急事態宣言が解除されても、当分の間、守らねばなりません。

**これからの季節は、真夏よりも熱中症にかかりやすい季節です。**暑さに慣れていない身体は、あまり汗をかかず、体温を下げることができません。気づくのが遅すぎると、意識がなくなり、ショック症状になります。

**マスクをつけていると、とくに注意が必要です。**吐き出した息と一緒に飛んでいく熱が、マスクの中にこもり、また吸い込むことになります。熱中症は、のどの渇きで気づくことが多いのですが、マスクをしていると、いつも湿った空気を吸い込みますので、気づきにくいようです。

**これまで以上に、水分摂取をこまめにするように、気をつけてください。**

## ～ひょうご新型コロナウイルス対策支援基金～

県内の医療従事者等を支えるための寄附金を募集しています。

### 【支援金の使途】

医療資材、飲食の確保、宿泊施設等の活用、心と身体のケア

### 【お問い合わせ】

兵庫県新型コロナウイルス感染症対策本部総務班（連絡先：078-362-9870）



QRコード